
致：西貢區議會

交通及運輸委員會

劉偉章主席暨全體議員

於2016年3月24日交通及運輸委員會提出動議

「要求機場巴士線E22A增加班次，恢復每20分鐘一班，滿足居民需要」

自E22A班次改為30分鐘一班的服務後，不少居民反映班次疏落，不但延長了

乘客的候車時間，亦令乘搭同一班次的乘客增加。大部分乘客因此需要站立超過一

個半小時的車程，對他們造成很大的不﹛吏。

有錯於此，我們要求機場巴士線E22A增加班次，恢復每20分鐘一班的班次服

務，以滿足居民需要。

動議措詞

「要求機場巴士線E22A增加班次，恢復每20分鐘一班，滿足居民需要J
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